

Comunicado de Prensa

Cancillería de Chile



Comunicado sobre realización de nuevo vuelo humanitario

La Cancillería informa que el Presidente de la República ha instruido la realización de un nuevo vuelo de carácter humanitario para trasladar a ciudadanos chilenos que permanecen en la zona de enfrentamientos en Medio Oriente.

El Ministerio de Relaciones Exteriores está efectuando las coordinaciones necesarias con el Ministerio de Defensa y otras instituciones, e informará los detalles oportunamente.

Miércoles, 18 de octubre de 2023